

# Kinderolympiade

Dieses Jahr war es mal wieder so weit. Man traf sich in der Vierburgenhalle um wie alle Jahre die Kinderolympiade zu feiern.

In mehreren Sportarten mussten die Kinder gegen einander antreten.

Als erstes fand das obligatorische Wettrennen statt. Danach absolvierten die Kinder mehrere Stationen, in denen sie ihr Geschick, Zielgenauigkeit und Sprungkraft beweisen mussten.

Nachdem alle Stationen durchlaufen waren, war als letzter Punkt der Hindernisparcour auf der Tagesordnung gestanden.

Bevor die Siegerehrung statt finden konnte, wurden alle Punkte zusammen gezählt und die Sieger der einzelnen Altersgruppen ermittelt.

Aber im Grund ist es egal, wer gewonnen hat, denn dabei sein ist ja bekanntlich alles.

Vielen Dank für Euer Mitmachen!!



Christoph Klement